
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 

 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Ausschuss für Stadtplanung, 
Umwelt, Bau und Verkehr am 6. Juni 2019.: Entwicklung Baumbestand 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Eggert, 
 
die Verwaltung wir gebeten,  zur Entwicklung des städtischen Baumbestandes 
folgende Fragen schriftlich zum  Ausschuss zu beantworten: 
 
1. Wie viele Bäume wurde im Jahr 2018 gefällt  (incl. der Fällungen aus 

Sicherheitsgründen)? Welche der Fällungen entfielen 2018 auf städtische 

Bäume, welche auf Bäume im privaten Eigentum? 

2. Wie viele Fällungen wurden aufgrund von Baumaßnahmen, wie viele aus 

Gründen der Verkehrssicherheit durchgeführt (städtisch/privat)? 

3. Welches Ersatzpflanzungsgebot ergibt sich hieraus für 2018? 

4. Wie viele von den vorgeschriebenen 148 Ersatzpflanzungen im Jahr 2016 

bzw. 206  Ersatzpflanzungen im Jahr 2017 sind bis jetzt von städtischer 

Seite vorgenommen worden?  

5. Wie stellt die Verwaltung sicher, dass sich die Differenz von Fällungen und 

Nachpflanzungen nicht jährlich vergrößert. 

6. Warum werden die Bäume auf dem Parkplatz Kapellenstraße  in Ihrem 

Wurzel- und Stammbereich nicht vor Bodenverdichtung und Beschädigung 

durch parkende Autos geschützt (Foto)? 

7. Warum werden die Lücken der Baumreihen auf der Bleer Straße nicht durch 

Neupflanzungen geschlossen (Foto)? 

8. Konnte die Verwaltung mittlerweile klären, warum  etliche Bäume an der 

Straße „In den Kämpen“ in diesem Frühjahr in der Brutzeit (ab dem 1.März) 

gefällt wurden? 
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9. Warum wurde ebenfalls in der Schonzeit eine große Pappel  hinter dem 

Bienenlehrpfad /Rheinspielplatz “Am Vogelort“ gefällt? 

10. Welche möglichen Standorte sieht die Verwaltung für die Pflanzung von 

Bäumen in neu zu schaffenden Baumscheiben im Straßenbereich und auf 

Plätzen innerhalb der hitzesensiblen Innenstadt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.       
Manfred Poell 
(Fraktionsvorsitzender) 
 
Mit freundlichen Grüßen 
      
 
Dr. Alexandra von der Heiden 
((Fraktionsgeschäftsführerin) 
 
 
 
 
 
Anlage 
Abb 1.: Parkplatz Kapellenstraße 
Abb 2: Bleer Straße 
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